

Haute pression sur les bénévoles des bars de CB à la mi-temps

Nicole et Jean-Claude Colin font partie des 30 bénévoles qui assurent le service aux trois bars de la Meilleraie. Dans ces lieux stratégiques où on refait le match, la mi-temps n'est pas de tout repos.

redac.cholet@courrier-ouest.com

Dix-huit heures. Dans les trois bars de la Meilleraie, c'est le calme avant la tempête. Nicole, Marie-Thérèse, Stéphane, les responsables sont déjà présents derrière le comptoir, les bénévoles arrivent les uns après les autres, chaque équipe a son bar attribué. 22 mètres de long à l'ouest, 11 mètres au sud et au

« Nous sommes aussi des amis en dehors du basket »

nord, il faut de la place pour les grosses affluences ! Nicole Colin et Jean-Claude son mari sont des fidèles du sud, Nicole depuis 25 ans, Jean-Claude est là depuis les débuts de la Meilleraie. Pour Nicole tout a commencé quand sa fille s'est mise au basket : « Il fallait des bénévoles, l'ambiance de cette salle et du groupe m'a plu, nous sommes des amis qui se retrouvent aussi en dehors du basket ».

Des habitués

Pendant le match, le service est arrêté, mais deux minutes avant la mi-temps, toute l'équipe quitte les gradins pour prendre possession derrière le comptoir et préparer les bières. Si les joueurs ont leurs quatre quart-temps, les serveurs ont leur mi-temps et il ne faut pas la rater car les spectateurs affluent dès le coup de sifflet.

« Chaque bar a sa clientèle d'habitues », explique Jean-Claude, « quand CB gagne tout le monde est satisfait, les gens sourient, ils font la tête quand on perd et il y a moins de consommation après les matches », ajoute le serveur. Le bar est un excellent baromètre



Cholet, La Meilleraie, mardi 11 mai. Les serveurs se préparent à affronter la mi-temps.

pour situer l'état de forme de l'équipe et le moral des supporters.

Un baromètre

« Quand on sert, il faut aller vite, car la mi-temps est courte, on n'a pas le

temps de discuter avec les clients », ajoute Jean-Claude. Ce soir, Nicole, Jean-Claude et tous les autres bénévoles seront présents comme d'habitude derrière le comptoir. Comme

pour les joueurs, la pression risque d'être encore plus forte à la mi-temps pour tous ces bénévoles prêts à servir des supporters de plus en plus assoiffés de victoires.